

Warnung vor unseriösen Handwerkerangeboten

Zurzeit sind dubiose Dachdecker unterwegs / Am Ende Horrorpreise

ap Berlin. Angebliche Sonderangebote von Haus zu Haus ziehender Dachdecker können für Eigenheimbesitzer sehr teuer werden. Die unseriösen Anbieter seien wahre Vertriebsakrobaten, warnen Verbraucherschützer. Die Handwerker stünden unangemeldet vor der Tür und böten eine Dachsanierung zu märchenhaft günstigen Preisen an. Wer ihnen aber einen Auftrag erteile, habe schon verloren. Die unseriösen Handwerker sind stets bestrebt, schnell selbst das Dach zu inspizieren und finden dort dann auch Kleinigkeiten, die schnell repariert werden sollten. Dem kleinen Reparaturauftrag folgt dann aber schon bald die böse

Überraschung: In kürzester Zeit ist das Dach teilweise abgedeckt und es finden sich angeblich immer größere Schäden. Als Beweise legen die betrügerischen Dachdecker dann dem Bericht zufolge oft morsche Späne oder Scherben vor, die sie selbst mitgebracht haben. Das bereits abgedeckte Dach, macht den Hausbesitzer nun erpressbar: Bei Regen, drohen Gebäudeschäden. Eine andere Firma, die das Dach schnell wieder richtet, ist meist nicht greifbar. Der Nachweis, dass die Arbeiten gar nicht nötig waren, ist kaum zu führen. Die angeblich günstigen Anbieter nutzten die Zwangslage, um für die Reparatur nun Horrorpreise zu verlangen.